



COMUNICADO

FALLECIÓ VÍCTIMA DEL DERRUMBE EN CHURIN EVACUADO AL HOSPITAL NEGREIROS

El Seguro Social de Salud (EsSalud), expresa sus más sentidas condolencias a los familiares del paciente Raúl Armando Ventocilla Meléndrez, víctima del derrumbe producido en la carretera a Churín

- El paciente de 21 años de edad, asistido por una ambulancia de STAE de EsSalud, ingresó a las 2.10 a.m. al hospital II Luis Negreiros Vega, presentando un cuadro de arresto cardiorrespiratorio (actividad cardíaca sin pulso), shock hipovolémico, atricción del miembro y politraumatismos.
- Pese a todos los esfuerzos por mantenerlo estable, el paciente entró en un nuevo arresto cardiorrespiratorio falleciendo a las 3.10 a.m.

EsSalud lamenta la pérdida de este asegurado y reafirma su compromiso de no escatimar esfuerzos para brindar sus servicios con prontitud en el momento que la población lo requiera.

Jesus Maria, 10 de junio de 2015